



令和2年 11月 面川報徳保育園 たんぽぽ組 3歳児



一段と日が暮れるのが早くなり、朝晩の冷え込みが晩秋の訪れを感じさせてくれます。風が冷たくなってきましたが、子ども達は毎日元気いっぱい！ままごと遊びや鬼ごっこ、木の実ひろいなど、園庭でたくさん体を動かして寒さを吹き飛ばしています。「いっしょにあそぼう！」「いいよ！」と友達を誘い合う、気持ちがつながるやりとりに心が温まります。

来月はいよいよ保育発表会。子ども達が大好きな『きょだいな きょだいな』の絵本にちなんだ劇遊びをします。「こんなきょだいなものがあったらどうかな？」と、子ども達と一緒に考えたり、身振りや台詞もアイデアを出し合いながら作った劇です。この劇では体を使った運動遊びをメインに、友達と一緒に力を合わせて表現する場面がたくさんあります。みんなで協力して劇を作り上げていく過程を大切にしながら発表会へ向けてたんぽぽ組みんなで頑張っていきたいと思います。おうちの方からの励ましは大きな力となり、自信となりますので応援よろしくお願いします。

〈今月のねらい〉

○発表会へ向けての表現遊びを楽しむ。

○秋の自然に触れ、遊びに取り入れて身近な自然への興味を深めていく。

〈今月の歌〉

あきのかびとオータムタム

まっかなあき

すうじのうた

11月の予定

2日(月) 交通安全指導

5日(木) 避難訓練

13日(金) 七五三誕生会



16日(月) 防犯教室

17日(火) 歯科検診

18日(水) りんご狩り



さつまいもほり



保育園の近くにある杉山さんの畑でさつまいもほりをしました。友達と協力して土を掘ったり、つるを引っ張りして収穫した大きなさつまいもを友達と見せ合い喜んでいました。

秋の散歩



泰雲寺近くの農道まで散歩に出かけました。秋を彩る赤や黄色の葉っぱを見つけたり、かわいい野ぶどうを摘んでおみやげにしました。秋はかわいいものがたくさんあってわくわくします。

リース作り



さつまいもほりでもらってきた、いもつるを使った土台に松ぼっくりやどんぐりを飾って、秋の思い出リースを作りました。ぜひお家に飾ってください。

もちつき



「よいしょ！」という元気な掛け声が飛び合う中、たんぽぽ組のお友達は初めてのもちつきをしました。つきたてのおもちはとってもおいしかったです。

おねがい

- ★危険防止の為、手足の爪はこまめに切ってください。
- ★体調のすぐれない時は、登園時にお知らせください。
- ★歯ブラシ、コップ、弁当箱、箸箱は清潔にお願いします。
- ★着替え袋の中身の確認、補充をお願いします。

